

Kolaborasi Bersejarah! Polda Jateng dan UPGRIS Bersinergi Hadirkan Inovasi Pendidikan untuk Masyarakat

Agung widodo - MAGELANG.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 8, 2024 - 17:37



Foto: Bidlabfor Polda Jawa Tengah menjalin kerja sama dengan Universitas PGRI Semarang (UPGRIS) melalui penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) yang penuh semangat kolaborasi. Bertempat di Aula Lantai 2 Bidlabfor Polda Jateng, Jum'at (08/11/2024).

[Kota Semarang](#)- Dalam langkah bersejarah, Bidang Laboratorium Forensik

(Bidlabfor) Polda Jawa Tengah menjalin kerja sama dengan Universitas PGRI Semarang ([UPGRIS](#)) melalui penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) yang penuh semangat kolaborasi. Bertempat di Aula Lantai 2 Bidlabfor Polda Jateng, penandatanganan PKS ini menjadi tonggak penting yang diharapkan mampu memperkuat keterhubungan antara dunia pendidikan dan kepolisian demi kepentingan masyarakat luas. Jum'at (08/11/2024).

Acara ini dihadiri langsung oleh Kombes Pol. M. Fauzi Hidayat selaku Kepala Bidlabfor Polda Jateng dan beberapa pejabat tinggi Polda Jateng, serta perwakilan UPGRIS yang dipimpin oleh Dr. Nur Hidayat, M.Hum, Kepala UPT Kerja Sama dan Urusan Internasional UPGRIS, serta Dr. Riris Setyo Sundari, M.Pd, Kepala Bagian Kerja Sama Dalam Negeri UPGRIS.

Menurut Kombes Pol. M. Fauzi Hidayat, kolaborasi ini bukan hanya sekadar bentuk kerja sama biasa, namun merupakan wujud sinergi strategis yang bertujuan untuk memperkaya kegiatan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

"Kami berharap kerja sama ini akan mencatatkan sejarah baru, membangun jembatan antara pendidikan tinggi dan kepolisian yang bermanfaat bagi seluruh masyarakat," ujar Fauzi penuh antusias.

Kerja sama ini mencakup implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi, yaitu pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, dengan tujuan memperkuat kapasitas pendidikan melalui optimalisasi sumber daya yang dimiliki oleh kedua pihak. Ruang lingkup kerja sama ini dirancang untuk menciptakan dampak positif yang luas, berlandaskan keadilan dan keseimbangan, serta menjadi pedoman yang jelas dalam membangun hubungan yang saling menguntungkan.

Dr. Nur Hidayat, mewakili UPGRIS, menyambut baik kerja sama ini sebagai peluang besar untuk berkontribusi lebih dalam dunia pendidikan dan kepolisian.

"Langkah ini sangat luar biasa dan strategis, tidak hanya bagi UPGRIS tetapi juga bagi masa depan pengabdian yang lebih luas. Kami berharap kerja sama ini akan menjadi payung hukum untuk kolaborasi yang lebih banyak lagi," ungkapnya.

Melalui perjanjian ini, kedua institusi berharap dapat meningkatkan kualitas pendidikan, membuka peluang penelitian bersama, dan menciptakan program pengabdian masyarakat yang inovatif dan efektif. Ini adalah langkah nyata untuk menciptakan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang.

Dengan visi yang kuat, Bidlabfor Polda Jateng dan UPGRIS siap menginspirasi dan melayani masyarakat melalui kolaborasi yang kokoh.

(Humas Polresta Magelang)